

Los venezolanos hemos optado ya por el cambio, y estamos preparados para ganar la elección de este 28 de julio

Los venezolanos en el exterior expresamos nuestro compromiso con la ruta electoral que lidera María Corina Machado y nuestro candidato Edmundo González Urrutia, quienes han despertado la esperanza de todos los venezolanos, dentro y fuera, en un camino de certezas y propósitos claros: la libertad y el retorno de los venezolanos forzados a emigrar.

No queremos más miseria, migración y separación familiar. No queremos más odio ni violencia. Queremos vivir en paz, unidos en nuestro país, trabajando para alcanzar la prosperidad que nuestros hijos se merecen.

La vía que nos hemos dado para impulsar dicho cambio es electoral, incluso cuando ha quedado en evidencia que las elecciones de este próximo domingo 28 de julio no son ni justas, ni libres, ni verdaderamente competitivas. Sin embargo, a pesar de todo eso, las vamos a ganar.

No son justas porque el régimen no permite que todos puedan competir en las mismas condiciones. Los venezolanos elegimos el pasado 22 de octubre a nuestra candidata María Corina Machado con el 93 % de los votos en la primaria celebrada ese día, pero que el régimen la inhabilitó inconstitucionalmente. Tampoco permitió competir a Corina Yoris, designada por María Corina y la Plataforma Unitaria, pero nos unimos todos en torno a la candidatura de Edmundo González Urrutia, y con él vamos a ganar estas elecciones.

No son libres porque el régimen no respeta las garantías constitucionales que nos deberían permitir ejercer libremente nuestros derechos. Nicolás Maduro persigue a los miembros del comando de campaña de Edmundo González, castigando además la organización comunitaria. A día de hoy, 24 miembros de nuestros comandos están presos o asilados. 72 personas han sido detenidas en las últimas semanas, e intentan atemorizarnos con un lenguaje violento con el que no hace más que comprometernos más y más con esta elección que vamos a ganar.

Y no son realmente competitivas porque las condiciones dispuestas por el régimen están expresamente pensadas para asegurarse siempre la victoria con malas mañas. Maduro censura los medios y las redes sociales; castiga el financiamiento de la campaña; procura controlar todas las ramas del Estado y aplica la violencia cuando lo considera necesario. Pero aun así, vamos a superar todas estas maniobras a punta de votos y organización popular. Y así, de este modo, estas elecciones las vamos a ganar.

Hemos derribado cada uno de los obstáculos que pretenden interponer en el camino de los ciudadanos, enfrentando el miedo y el amedrentamiento con un liderazgo que nos conduce hacia una solución pacífica, democrática, constitucional y electoral. Los venezolanos dentro y fuera de Venezuela nos hemos organizado para conformar y apoyar una red de más de 90.000 testigos desplegados a lo largo de 15.797 centros electorales, donde tendrán el compromiso de defender la soberanía popular que este domingo será expresada en las urnas.

El desafío de estas elecciones atípicas es enorme, y por eso dentro y fuera de Venezuela estamos preparados para desmontar todas las maniobras que Nicolás Maduro y su círculo político tienen pensado acometer. Queremos votar y elegir, y por eso hemos esperado y preparado esta oportunidad para darle fin, por la vía electoral, a una etapa de oscuridad y opresión. Se trata de ponerle fin a una autocracia que intentó dividirnos, pero que al final no ha hecho sino reforzar nuestro amor por la libertad y la democracia.

Estamos unidos y somos mayoría. Estamos determinados a impulsar el cambio en nuestro país. Por eso todas las encuestas creíbles le dan entre 30 y 40 puntos de ventaja a nuestro candidato Edmundo González. Por eso todo el país se vuelca en respaldo de nuestra líder María Corina Machado. Toda Venezuela está unida en una única voluntad de cambio en torno a esa llave del cambio que representan Edmundo y María Corina. Y por eso, la victoria de la ciudadanía en las urnas está asegurada.

La libertad y la transformación de Venezuela, que tanto hemos luchado y deseado, están en nuestras manos, a la vuelta de la esquina. Cada vez nos acercamos más a ese anhelado retorno a nuestros hogares ¡Sigamos juntos avanzando y superando obstáculos! Ya nos falta muy poco. Este domingo, ¡todos a votar! ¡todos a defender el voto! ¡Porque esta elección, la vamos a ganar!

Venezolanos en el exterior, 27 de julio de 2024.